

Reciben profesores de la FCA Reconocimiento al Mérito Universitario por 50 años de labor docente

Mayo 19, 2025

Tres profesores de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), recibieron el pasado viernes 16 de mayo el Reconocimiento al Mérito Universitario por 50 años de labor docente, en una ceremonia realizada en el marco del Día de la Maestra y el Maestro, presidida por el rector de la UNAM, Dr. Leonardo Lomelí Vanegas, realizada en la Sala Nezahualcóyotl del Centro Cultural Universitario.

La académica y los académicos galardonados por 50 años de labores docentes son la Mtra. Carmen Nolasco Gutiérrez, el Lic. Fernando Chiquini Barrios (decano del H. Consejo Técnico de la FCA) y el Dr. Eduardo Villegas Hernández, quienes estuvieron acompañados en el evento por el director de la Facultad, el Dr. Armando Tomé González.



La Mtra. Carmen Nolasco Gutiérrez

En la ceremonia, el Dr. Lomelí Vanegas afirmó que "desde esta Rectoría refrendamos con convicción nuestro compromiso de seguir impulsando acciones orientadas al fortalecimiento de la vida académica, mediante una agenda que reconozca la centralidad del quehacer docente, que dignifique sus condiciones, promueva su formación continua y dialogue para transformar positivamente los paradigmas vigentes".



El Lic. Fernando Chiquini Barrios

En total se reconocieron a 138 académicas y académicos de la Universidad que cumplen cinco décadas de servicio docente, y en este marco el rector de la UNAM destacó que "sin docencia, no habría investigación, divulgación ni evolución del conocimiento; no habría comunidad crítica ni formación integral; en suma, no habría universidad pública, autónoma y colegiada en su sentido más pleno".



El Dr. Eduardo Villegas Hernández

El evento contó con la presencia de la secretaria general de la UNAM, Dra. Patricia Dolores Dávila Aranda; el presidente en turno de la Junta de Gobierno, Dr. Jorge Cadena Roa, y el vicepresidente de la Junta de Patronos, Dr. Mario Luis Fuentes Alcalá; así como los exrectores Dr. José Sarukhán Kermez, Dr. Francisco Barnés de Castro y el Dr. José Narro Robles.

El Dr. Leonardo Lomelí extendió un agradecimiento a las y los maestros por el trabajo que realizan en las aulas de clase y en los distintos recintos universitarios, ya que ese trabajo es el que mantiene a flote a esta institución, "la UNAM no se entiende sin ustedes. Y si queremos imaginar un futuro más justo, sostenible, igualitario y habitable, será con ustedes, y nunca sin ustedes. Que este Día de la Maestra y el Maestro sea no sólo una distinción, sino además una invitación al reencuentro y al porvenir compartido. Porque enseñar es nombrar todos los mundos posibles e imaginarlos de nuevo. Y esa tarea, en tiempos como los nuestros, no admite demora", señaló.

Al evento asistieron también representantes de otras dependencias e instancias académicas de la Universidad, así como familiares de las y los galardonados e invitados especiales.



Con información de Gaceta UNAM

Fotografías: Benjamín Chaires, Gaceta UNAM